



うちだっ子

重点目標 自分^{いち}一^{いち}で みんな^{いち}一^{いち} 【校長：田中正信】

<さすまた5本 ご寄附していただきました!>

6月20日(金)発行の学校だよりNo.10号にて、子どもたちの安心・安全な学校生活に向けて『さすまた購入に向け 資源回収への協力依頼』をさせていただきました。その翌週の6月23日(月)に、地域の方から電話が入り、「学校だよりを見させてもらい、子どもたちの命を守るために、さすまたを学校へ寄附させてほしい。」

という主旨のお電話をいただきました。そしてその2日後の6月25日(水)に「これを使わないのが一番ですが、子どもたちの命を守ってください。」と5本のさすまたを寄附してくださいました。うれしいやら、申し訳ないやらの気持ちでいっぱいになりながら、さっそく1階と2階の各教室へ設置させていただきました。

『使わないのが一番』まさにそのとおりですが、子どもたちのためにと、してくださったお気持ちがうれしく、感謝の気持ちでいっぱいです。

残り5本の購入を目指していきたいと思っておりますので、資源回収へのご協力を引き続きお願いします。



縦割り班活動が始まりました!



本年度から初めてスタートした縦割り班活動。1年生から6年生までの10人以下の班になってそれぞれ班ごとに活動を行います。今回は顔合わせです!自己紹介をして、次回の遊ぶ内容を6年生のリーダーが中心になって進めていきました。「早くみんなと遊びたい!」という声や「初めて知った子もいたよ。」という声も中にはありました。

この異学年の交流で、上級生が下級生に優しく接する気持ちや態度をさらに育み、下級生がそうした上級生に憧れの思いを持つことができることをねらいとしています。これからの活動が楽しみです!



みんなで称えよう！

おめでとうのコーナー！



4年 菊川 City マラソン

2 km 記録 8 分 35 秒



おめでとうございます



クラブ活動が始まりました！

クラブ活動は、4年生から6年生が学年を超えて共に活動する学びの場です。クラブ数は全部で6つあり、そのうちの4つのクラブに地域の方に講師として入っていただき『地域の方から本物を学ぶ』ことができるようにしました。

写真①(お絵かきクラブ) 写真②(ラッピングクラブ) 写真③(ペーパークラフトクラブ) 写真④(手芸クラブ)です。

子どもたちは講師の方にアドバイスをいただきながら、その成果を11月1日に開催される内田フェスタの会場(内田小体育館)にて展示する予定でいます。どんな作品になるのか、お楽しみに！



内田小学校ホームページには、学校ニュース、年間行事計画、下校時刻(7月)、これまでの学校だより等をご覧になることができます。ぜひ、ご覧ください。